

Spenden im Blick

Die Seemann Autismus Autark gGmbH hat zum 1. April eine Wohngemeinschaft für Menschen mit einer Austismus Spektruk Störung (ASS) eröffnet. Unter Vermittlung von Oberbürgermeister Frank Mentrup hat Ikea die Küche der WG geplant und gespendet. Das geht aus einer Mitteilung von Seemann Autismus Autark hervor. Des Weiteren spendete die Monsignore Olhaeuser Stiftung eine Waschmaschine.



Der Lions Club Karlsruhe-Residenz hat über sein Hilfswerk 5.000 Euro an die Stiftung Deutscher Lions gespendet. Das Geld kommt den Opfern der Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen zugute. Das teilte der Lions Club mit. Neben der finanziellen Unterstützung wurden 650 Flaschen Desinfektionsmittel sowie 800 FFP3-Masken an die DLRG für deren Einsatz in Sinzig bei Koblenz übergeben.



Bei dem Benefizkonzert der Stadtkirche kamen knapp 12.000 Euro zusammen. "Das Konzert war eine tolle Aktion und kann hoffentlich im Krisengebiet einiges bewirken" so Initiator Christian-Markus Raiser in einer Mitteilung . Die Spenden gehen an die Katastrophenhilfe des Diakonischen Werks. BNN

BNN 21.8. 2021